

KATA PENGANTAR

Puji syukur kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan judul **“Hubungan antara Derajat Stenosis Arteri Koroner dan Kadar Troponin I pada Pasien Infark Miokard Akut Periode Januari 2018 sampai September 2019”** Penulisan skripsi ini dilakukan dalam rangka memenuhi syarat untuk menyelesaikan studi Program Sarjana di Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung.

Penulis mengucapkan terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada yang terhormat Dr. M. Rizki Akbar, dr., M.Kes. SpJP(K) sebagai pembimbing 1 dan Harvi Puspa Wardani, dr., SpJP sebagai pembimbing 2 yang selalu membimbing, mengarahkan, dan menasehati dengan penuh kesabaran serta ketulusan. Terima kasih penulis sampaikan kepada seluruh dosen dan staff Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung serta RSUP Dr. Hasan Sadikin Bandung, terutama Pak Dicky yang telah banyak membantu selama pengambilan data.

Terimakasih yang sebesar-besarnya kepada orang tua tercinta Ayah Hidayat S.E dan Ibu Ipoy Maesaroh, adik saya SB yang selalu mendukung kakaknya, nenek saya Hj. Rohmah, Wa Idah yang senantiasa mendukung, dan memberikan doa kepada penulis.

Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada rekan sejawat Trochanter Fakultas Kedokteran Universitas Islam Bandung angkatan 2016 yang telah banyak berjasa selama perkuliahan dan berjuang bersama hingga sampai di titik ini.

Khususnya penulis sampaikan kepada Fatimah Az-Zakiyah, Ami Nurlatifah, Elin Marlina Mulyani, Deksa Alveryna yang sudah membantu dalam proses penyusunan penelitian dan perjalanan kuliah selama di Fakultas Kedokteran. Selanjutnya, terimakasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini, yang tidak bisa penulis sebutkan satu demi satu. Semoga bantuan dari semua pihak dapat menjadi berkah dan dapat dibalas oleh Allah SWT. Penulis menyadari masih terdapat kekurangan dalam penyusunan tugas akhir ini karena keterbatasan penulis sehingga penulis mengharapkan masukan dan saran dari semua pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat, menambah pengetahuan dan wawasan. Aamiin Ya Rabbal 'Aalamiin

Bandung, 13 Januari 2020

Penulis